



## XIV OLIMPIADA DE ECONOMÍA DE LA UNIVERSIDAD DE CÁDIZ

De acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento de la Olimpiada de Economía de la Universidad de Cádiz y en las bases reguladoras de la XIV Olimpiada de Economía, se relacionan a continuación los estudiantes que han obtenido las diez calificaciones más altas (de mayor a menor) en la prueba:

Estudiante	Centro
Romero García, Elena	I.E.S. Zaframagón
Peco Bueno, Rodrigo Javier	Colegio Guadalete
Jiménez Peña, Marta	Colegio La Inmaculada
Vílchez Márquez, Diana	I.E.S. Zaframagón
Domínguez Pérez, Rocío	El Centro Inglés
Palencia Blanco, Sonia	Colegio Esclavas SCJ
Correro Rivas, Ángela Jiang	Colegio Los Pinos
Gutiérrez Bernal, Mirian	I.E.S. Isla Verde
Escot Bocanegra, Eva	I.E.S. Zaframagón
Jiménez Fernández, Pablo	Colegio Guadalete

A aquellos Centros que lo soliciten, se les remitirá por **correo electrónico** las calificaciones de sus estudiantes que han concurrido a la prueba.

Finalmente, se señala el Centro que ha obtenido una nota media más alta atendiendo al total de estudiantes presentados (recuérdese que sólo concurren en esta modalidad aquellos Centros que hayan concurrido a la prueba con al menos a tres estudiantes):

CENTRO	Promedio
I.E.S. Zaframagón	8,81